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SESSÃO

PROGRAMA EMPRESA 
AMIGA DOS ANIMAIS 
SEGUE PARA SANÇÃO

A Câmara de Taubaté aprovou em segunda vo-
tação no dia 21 o projeto de lei 143/2021, de autoria 
dos vereadores Douglas Carbonne (Republicanos) 
e Jessé Silva (PL), que cria o programa “Empresa 
Amiga dos Animais”.

A ideia é estimular as pessoas jurídicas a contri-
buírem para a melhoria da qualidade de vida dos 
animais tutelados pelo município. A participação 
das empresas será feita por meio de doações de 
materiais, medicamentos e alimentos para ani-
mais, além da realização de obras de manutenção, 
conservação, reforma e ampliação do Centro de 
Controle de Zoonoses, dos “Parcães” ou locais que 

poderão ser utilizados para a realização de feiras 
de adoção e eventos similares.

Essas empresas poderão divulgar as ações prati-
cadas em benefício da causa animal adotada, com 
fins promocionais e publicitários. O poder público 
não terá ônus de nenhuma natureza e não conce-
derá quaisquer prerrogativas aos cooperados.

De acordo com os autores do projeto de lei, o 
objetivo é promover a proteção e o bem-estar 
animal e, desta forma, atrair outros colaboradores 
para a causa.

A proposta depende de análise do prefeito para 
que se torne lei.
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SESSÃO

3

Apresentação de emenda 
adia votação do programa 
Solo Batido

A apresentação de uma emenda causou o adia-
mento da votação do programa Solo Batido, pro-
posta de autoria do prefeito José Saud (MDB) que 
estava prevista na pauta da sessão do dia 21.

O projeto de lei 12/2022 já havia recebido três 
emendas parlamentares, que estavam aptas para 
votação. Mas, pouco antes de a sessão começar, o 
vereador Moises Luciano Pirulito (PL) apresentou 
uma nova sugestão ao texto, que ficou na pen-
dência de análise pela Comissão de Justiça. 

O programa Solo Batido tem objetivo de oferecer 
melhores condições de acesso às propriedades por 
meio de estradas e servidões não formais, dando 
ênfase ao atendimento de solicitações que viabi-
lizarão prontamente o escoamento da produção 
rural, agrícola ou pecuária, ao turismo rural, ao 
transporte escolar municipal e transporte de pa-
cientes com necessidades especiais.

O projeto deverá retornar à pauta na próxima 
sessão ordinária.

Imprensa CMT
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SESSÃO

Vereadores aprovam 
indicação de Joãozinho do 
Remédio para comenda 
Jacques Félix

Na sessão do dia 21, a Câmara de Taubaté 
aprovou o projeto de decreto legislativo  9/2023, 
de autoria do vereador Paulo Miranda (MDB), que 
concede a medalha Jacques Félix, maior honraria 
do Legislativo, ao farmacêutico João Batista Castro 
Pereira, conhecido como “Joãozinho do Remédio”.

Morador da Vila Costa, João Batista ficou órfão 
do pai antes do nascimento e foi criado pelos avós 
paternos. Estudou na Escola Bernardino Querido e 

formou-se em administração de empresas na Uni-
versidade de Taubaté, além de se especializar em 
processos gerenciais, também na Unitau, e gestão 
empresarial pela Fundação Getúlio Vargas. Ele tra-
balhou no ramo farmacêutico por 14 anos como 
balconista e 16 anos como divulgador científico e 
consultor hospitalar. 

A comenda será entregue em sessão solene, que 
será realizada em dezembro.

Vereadores 
durante a 86ª 
sessão; João 
Batista Castro 
Pereira (abaixo)

Arquivo pessoal

Julia Mathias
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SESSÃO

CÂMARA DE TAUBATÉ 
APROVA TRÊS PROJETOS DE 
DENOMINAÇÃO DE VIAS 

Imprensa CMT

Durante a sessão do dia 21, os vereadores de 
Taubaté aprovaram três projetos ligados à deno-
minação de vias públicas.

Em primeira votação, foi analisado o projeto 
de lei 212/2022, de autoria do vereador Moises 
Luciano Pirulito (PL), que denomina Engº Luiz 
Antônio Naresi a avenida Um, com início no 
acesso do km 5 da rodovia Oswaldo Cruz, no 
bairro Cataguá, em homenagem ao engenheiro 
da Rodominas, responsável por obras ferroviá-
rias e rodoviárias. Luiz Antônio faleceu em 2021. 
Esta proposta depende de segunda votação antes 
de ser enviada ao prefeito.

Os outros dois projetos foram aprovados em 
segunda votação. Por iniciativa do vereador Bo-
anerge (PTB), o projeto 114/2022 denomina José 
Messias Pereira a estrada rural onde está locali-

zada a Fazenda Luiz Bento, no bairro Sete Voltas, 
em homenagem ao produtor rural residente no 
bairro do Itaim. Ali, com a família, cultivava 
arroz, feijão, milho e mandioca, além de pro-
duzir leite. Ele também prestava trabalhos so-
ciais em benefício de pessoas carentes. Faleceu 
em 2000.

Em seguida, o projeto de lei 177/2022, de au-
toria do vereador João Henrique Dentinho 
(União), denomina Maria do Carmo de Moraes 
Papareli a rua Dez do Residencial Quintas de 
Santa Cruz, no bairro Areão, em homenagem à 
produtora rural, empregada da Fitejuta, mãe e 
avó de uma grande família que residia na ave-
nida Santa Cruz do Areão. Faleceu em 2002.

Esses projetos agora seguem para análise do 
prefeito, para que se tornem leis.
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LEI

A Lei 5.807, publicada no dia 21, promove altera-
ções nas regras do Programa Municipal de Trans-
ferência de Renda Básica, criado em 2021, e define 
a Secretaria de Inclusão Social como a responsável 
pela gestão. O projeto tem autoria do prefeito José 
Saud (MDB).

A mudança estabelece novo teto para classificar 
a situação de extrema vulnerabilidade social, redu-
zindo de 1/3 do salário-mínimo para 1/4.  O tempo 
mínimo de residência no município, outro critério 
de classificação para participar do programa, cai de 
cinco para três anos. Além disso, será necessário 
comprovar a inserção no Cadastro Único do Go-
verno Federal.

Também está previsto o benefício emergencial 
concedido às famílias em situação de vulnerabili-
dade temporária e calamidade, que não se enqua-
dram nas restrições de salário-mínimo ou tempo de 
moradia, mediante avaliação da Secretaria Muni-
cipal de Inclusão.

A lei atualiza a ordem de prioridade de aten-
dimento das famílias, que agora passa a incluir 

PROGRAMA MUNICIPAL DE 
TRANSFERÊNCIA DE RENDA 
BÁSICA TEM ALTERAÇÕES

aqueles em situação de violência ou violação de di-
reitos, ou quando há pessoas em processo de supe-
ração de situação de rua, por exemplo.

Com relação ao tempo de permanência no pro-
grama, foi alterado o texto de forma que a reava-
liação seja feita a cada seis meses, e o não compare-
cimento implica a eliminação do participante.

A nova regra define a possibilidade de pagamento 
via cartão magnético ou meios eletrônicos equiva-
lente, com objetivo de oferecer novas modalidades 
de crédito ao usuário. Assim, acaba também com a 
obrigatoriedade de o titular do cartão apresentar do-
cumento de identidade no momento do uso.

Apesar de sancionar a lei, o prefeito fez um veto 
à determinação incluída por emenda da Comissão 
de Justiça da Câmara, para que o benefício seja cor-
rigido anualmente de acordo com os índices de in-
flação. Ele justifica que “condicionar a correção do 
benefício conforme índices inflacionários limita 
maiores atualizações monetárias que podem ser di-
recionadas ao programa”. O veto parcial deverá ser 
votado pelos vereadores em sessão ordinária.

Stockphotos
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LEI

Atualização em regras para 
microempresas de Taubaté 
é oficializada em lei

Foi publicada e entrou em vigência no dia 18 a 
Lei Complementar 491, que atualiza e adapta à le-
gislação federal o Estatuto da Microempresa e da 
Empresa de Pequeno Porte do Município. O pro-
jeto tem autoria do prefeito José Saud.

A reforma transforma a carta de intenções de 
melhorias teóricas nos procedimentos a serem 
adotados pela municipalidade em favor do pe-
queno empreendedor numa lista de procedi-
mentos específicos estipulados, com especificação 
de prazos máximos para obtenção de documentos, 
desburocratização e implantação do conceito de 
entrada única de dados do empreendedor.

Introduz a figura do agente de desenvolvimento 

municipal, que, entre outras funções a serem de-
finidas por decreto do prefeito, desenvolve ações 
para o desenvolvimento local e regional.

O Comitê Gestor Municipal tem competências e 
atribuições aperfeiçoadas. É incorporada a figura 
do pequeno empreendedor conforme lei federal.

A lei inclui, ainda, a descrição mais prática e 
detalhada dos procedimentos a serem adotados 
para a obtenção dos alvarás e institui o dia 27 de 
novembro como o Dia da Microempresa e da Em-
presa de Pequeno Porte. 

Para conhecer esta e outras leis municipais 
acesse o portal da Câmara de Taubaté na internet, 
www.camarataubate.sp.gov.br, menu Legislação.

Stockphotos
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AUDIÊNCIA

PROBLEMAS NOS 
SERVIÇOS DA SABESP SÃO 
DISCUTIDOS EM AUDIÊNCIA

Água suja que chega às torneiras em diversos 
bairros, inconsistência na leitura da água, afunda-
mento no solo após obras realizadas pela concessio-
nária Sabesp em ruas e avenidas são problemas que 
motivaram a realização de audiência na Câmara de 
Taubaté na quarta-feira, 22.

A iniciativa é do vereador João Henrique Den-
tinho (União), que conduziu o debate, do qual par-
ticiparam também os vereadores Alberto Barreto 
(PRTB), Elisa Representa Taubaté (Cidadania), Jessé 
Silva (PL), Marcelo Macedo (MDB), Rodson Lima 
Bobi (PSDB) e Serginho (Progressistas).

Dentinho lembrou a Lei 5.522, de 2019, de sua au-
toria, que obriga a concessionária a informar em 
conta os procedimentos para ressarcimento ao con-
sumidor, nos casos em que couberem. Sobre o afun-
damento de solo, questionou se a Sabesp faz verifi-
cação de qualidade do asfalto utilizado pela empresa 
terceirizada que refaz o asfaltamento após as obras.

O gerente de divisão da Sabesp, Claudio Ka-

tayama, explicou que problemas da qualidade da 
água estão relacionados à falta de água. “No retorno 
do abastecimento pode ocorrer a questão da cor. 
Procuramos evitar esse tipo de problema efetuando 
descargas em pontos estratégicos imediatamente 
após o retorno do abastecimento.”

A falta de água pode ser por motivos de obras de 
melhorias no sistema, falta de energia elétrica, ma-
nutenção eletromecânica, manutenção de redes 
e adutoras, rompimentos de redes e adutoras por 
terceiros, lavagem e desinfecção de reservatórios, 
como explicou Katayama. 

O gerente da Sabesp falou sobre as providências 
tomadas em relação às reclamações, como visitas 
para coleta de amostras, análise da conta e ressar-
cimento de prejuízos. Citou obras que foram feitas 
para beneficiar a qualidade e evitar problemas de 
falta de água e outras que estão programadas para 
2023 e 2024, que incluem rede de esgoto para re-
giões como Distrito do Una, Piracangaguá, Bara-

Alexandre 
Magno, João 
Henrique 
Dentinho, 
Claudio 
Katayama, 
Valdinei 
Alexandre e 
Eduardo Rostom

Lincoln Santiago
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ceia, São Judas e Barreiro.
Sobre afundamentos de solo, Katayama explicou 

os motivos: vazamento das redes e ramais de água 
e esgoto, colapso do sistema de drenagem urbana, 
principalmente em épocas de chuva, e instabilidade 
de solo em algumas regiões. Em relação a inconsis-
tências nas leituras, afirmou que o serviço é terceiri-
zado, e as inconsistências são avaliadas caso a caso. 
O contrato com a terceirizada prevê sanções con-

forme a análise de ocorrências registradas.
O secretário de Serviços Públicos, Alexandre 

Magno, explicou que o serviço da  Sabesp é fiscali-
zado pela Agência Reguladora de Serviços Públicos 
do Estado de São Paulo (Arsesp). Ele pediu que a po-
pulação informe a Prefeitura sobre os problemas 
com os serviços da concessionária, já que a admi-
nistração municipal também faz parte da fiscali-
zação do trabalho.

A Câmara de Taubaté  vai sediar quatro audiên-
cias públicas na próxima semana, duas delas na 
quarta-feira, 29.  

A primeira, a partir das 9h, vai debater a situ-
ação da população de rua em Taubaté, por inicia-
tiva do vereador João Henrique Dentinho (União), 
autor do requerimento de convocação 283/2023.

A partir das 14h30, a audiência terá como tema o 
fortalecimento das redes de apoio, proteção e aco-
lhimento de mulheres em Taubaté. A condução 
dos trabalhos será da vereadora Elisa Representa 
Taubaté (Cidadania), que propôs a discussão por 
meio do requerimento 584/2023.

Na quinta-feira, 30, a partir das 14h, é a vez de 
falar sobre o processo de revisão do Código de 
Obras e Edificações e do Código de Posturas de 
Taubaté, com a mediação do vereador Marcelo 

Semana terá quatro 
audiências públicas

Macedo (MDB), que tomou a iniciativa de convocar 
a audiência por meio do requerimento 515/2023.

A programação de audiências se encerra na sex-
ta-feira, 31, a partir das 9h, com a discussão sobre 
o impacto social e financeiro da contribuição dos 
aposentados do Instituto de Previdência do Muni-
cípio de Taubaté (IPMT), que será conduzida pelo 
vereador Alberto Barreto (PRTB), autor do reque-
rimento de convocação 705/2023.

Sessão
A sessão ordinária acontece na terça-feira, 28, a 

partir das 16h, para a votação de requerimentos e 
projetos da Ordem do Dia.

As audiências e a sessão são abertas ao público 
e transmitidas ao vivo pela TV Câmara Taubaté no 
canal aberto 4.2, Claro TV canal 4, site, Facebook e 
Youtube (pesquise por tvctaubate).

Imprensa CMT
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CIDADANIA

CÂMARA DE TAUBATÉ 
ABRE INSCRIÇÕES PARA 
PARLAMENTO JOVEM 2023

A Câmara de Taubaté irá receber até 31 de 
março as inscrições das escolas interessadas em 
participar do Parlamento Jovem. O programa é di-
recionado a estudantes de 15 a 17 anos matricu-
lados em escolas municipais, estaduais e parti-
culares e tem objetivo de fomentar o exercício da 
cidadania por meio da vivência das atividades do 
Poder Legislativo.

A inscrição é feita no formulário disponibili-
zado no site da Câmara ou no endereço https://bit.
ly/parlamentojovem2023. Ao se inscrever, a escola 
fica ciente da necessidade de dispensar os alunos 
eleitos, bem como seus assessores, nos dias em 
que houver atividade do Parlamento Jovem, sem 
prejuízo das suas atividades escolares.

O edital contendo as regras para participação 
das escolas foi publicado no Boletim Legislativo nº 
1519. A lista das escolas participantes será divul-

gada no dia 3 de abril. 
As escolas terão que realizar o processo de es-

colha do aluno representante da instituição e comu-
nicar à Câmara até 5 de maio, e a campanha aconte-
cerá entre os dias 6 e 12 de maio, caso haja mais de 
19 participantes. A eleição acontecerá no dia 13 de 
maio, e no dia 15 serão divulgados os eleitos. 

Em 4 de agosto acontecerá a diplomação e posse 
dos jovens eleitos em sessão simulada de instalação 
da legislatura, e eles elegerão a Mesa Diretora e as 
comissões temáticas (Justiça e Redação; Finanças e 
Orçamento; Políticas Públicas; Ética). 

A participação dos jovens vereadores e dos even-
tuais estudantes-assessores no programa é gratuita, 
e não haverá qualquer espécie de remuneração ou 
benefício financeiro aos participantes.

O Parlamento Jovem foi instituído pela Resolução 
234/2019, de autoria da então vereadora Loreny.

Posse do 
Parlamento 
Jovem em sua 1ª 
edição, em 2019

Imprensa CMT
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PALAVRA DOS VEREADORES

86ª sessão ordinária

a bicicleta e o celular na data 
de ontem (20/3). Lá era pra ter 
um GCM. Se não tem viatura 
para patrulhar, vai lá a pé! 

Demandas
Paulo Miranda cobrou 

atenção da Secretaria de Mobili-
dade Urbana em relação à segu-
rança dos motociclistas, ao citar 
dois óbitos ocorridos no dia 17 
na avenida Irmãos Albernaz. 

Conscientização
O vereador lembrou que 21 de 

março é o Dia Mundial da Sín-
drome de Down e elogiou o tra-
balho realizado pela Associação 
para a Síndrome de Down de 
Taubaté (Assid). Ele destacou 
que destinou emenda parla-
mentar para a instituição.

O vereador Paulo Miranda de-
fendeu que a Guarda Civil Muni-
cipal atue para promover mais se-
gurança ao município, diante da 
falta de policiais e viaturas.

A desculpa é que não tem 
guarda, não tem viatura, não 
tem isso, não tem aquilo!  Tem 
que dar um jeito de suprir aquilo 
que não tem. Está diminuindo a 
atividade delegada, mas pelo 
menos tem a GCM. Nós tivemos 
um fato aqui em frente à Ford, 
no parque Monteiro Lobato, 
da senhora que estava lá espe-
rando as crianças que faziam gi-
nástica rítmica, chegaram dois 
marmanjos armados, levaram 

justar o contrato, readequar o 
contrato, vocês querem. De re-
ajustar o preço da passagem 
para os munícipes, né? Mas 
e a manutenção dos ônibus? 
Como é que fica?

H-Mut
O parlamentar mostrou 

também o vídeo de uma muní-
cipe que expõe as más condi-
ções da ala de pediatria do Hos-
pital Municipal Universitário, 
que apresenta falta de pintura 
nas paredes, macas desmon-
tadas e poltronas rasgadas. “Em 
um quarto só, se veem diversas 
irregularidades. Em um quarto 
de pediatria ainda, com criança! 
Vocês estão pensando que vocês 
estão lidando com quem?”

O vereador Moises Luciano Pi-
rulito apresentou um vídeo gra-
vado na Praça Santa Terezinha, no 
momento em que dois ônibus da 
ABC Transportes estavam parados 
por problemas técnicos.

Dois ônibus estragados na 
mesma praça, no mesmo local 
e no mesmo horário. Eu tive 
que registrar e mostrar isso para 
vocês, para a gente poder cobrar 
a ABC Transportes. E hoje, por 
ironia do destino, recebo a 
mensagem que tem um ônibus 
estragado no Marlene Miranda. 
Neste momento! Então, ABC 
Transportes, o que está aconte-
cendo? E a devida manutenção 
dos ônibus? Na hora de rea-

PAULO MIRANDA

MDB

MOISES LUCIANO PIRULITO

PL
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86ª sessão ordinária
PALAVRA DOS VEREADORES

utilizar a rua para fazer a cami-
nhada, para fazer o trajeto até 
o trabalho, a escola. A gente 
vem cobrando a manutenção.

Zona rural
Richardson também falou da 

necessidade de manutenção de 
estradas rurais e citou o exemplo 
da rua Uirapuru, região da Chá-
cara Ingrid. “É uma estrada que 
dá acesso ao bairro Chácara In-
grid, e é um trajeto do trans-
porte público, transporte de 
van escolar, que facilita a vida 
dos moradores. Então, proto-
colamos esse requerimento co-
brando melhorias para trazer 
qualidade de vida e segurança a 
todos os moradores e crianças.”

O vereador Richardson da Pa-
daria cobrou manutenção e poda 
de mato na região do Hípica Pi-
nheiro, Morada do Vale e estrada 
do Barreiro.

 Na região, tem sido cobrado por 
comerciantes e moradores pela 
falta de manutenção na estrada 
do Barreiro, limpeza da ciclovia, 
limpeza da calçada; no bairro 
Morada do Vale, da calçada que 
dá acesso à creche da Hípica Pi-
nheiro. Então, a gente vem co-
brando da Secretaria de Ser-
viços Públicos para que faça a 
manutenção em toda a região, 
que os matos já estão inva-
dindo, os pedestres precisam 

O vereador Professor Edson 
apresentou vídeos da entrega de 
seis computadores para a Estra-
tégia de Saúde da Família do São 
Gonçalo e cinco para a UBS Mais 
Independência, adquiridos com a 
ajuda de emenda parlamentar de 
sua autoria.

Eu sempre falo: uma emenda 
impositiva bem aplicada, o re-
sultado é muito positivo para a 
população e também para os 
funcionários. Essas emendas 
parlamentares, tanto no bairro 
São Gonçalo quanto no bairro 
Independência, estão sendo 
muito bem utilizadas. Eu quero 
aproveitar e falar que nós es-
tamos deixando também, 

nesses anos de 2021, 2022 
e 2023, recursos da área da 
saúde para algumas uni-
dades da área rural, como lá 
no Paiol, na Pedra Negra, no 
Registro, no Santa Luzia Rural, 
Caieiras, Monjolinho. Temos 
também no Bonfim, no Qui-
ririm e outras regiões ali, 
como Estoril e Continental.

Investimentos
A ESF São Gonçalo ainda re-

cebeu micro-ondas, geladeira e 
cadeiras. Para a UBS Mais Inde-
pendência, emendas totalizaram 
R$90 mil nos três anos, investidos 
também em climatização e apa-
relho de eletrocardiograma. 

União

RICHARDSON DA PADARIA

PROFESSOR EDSON

PSD
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para que haja uma inversão, 
e a gente possa trazer nova-
mente o movimento a esses 
comerciantes que sofreram 
tanto na pandemia, com o 
“fique em casa”. Eles estão lu-
tando para sobreviver, e agora 
essa mudança viária acabou 
atrapalhando o movimento 
do comércio.

Produtor rural
Vivi pediu à Prefeitura mais 

incentivo aos produtores rurais, 
especialmente aos pequenos. 
Ela citou a audiência pública que 
debateu o Solo Batido, programa 
que visa melhorar a infraestru-
tura das estradas rurais.

A vereadora Vivi da Rádio se 
reuniu com comerciantes da rua 
Dona Chiquinha de Mattos e com 
o vereador Richardson da Padaria, 
o secretário de Inclusão Social, Ga-
briel Pinelli, e a diretora de trân-
sito, Queila Matarazzo, para dis-
cutir as mudanças viárias.

Depois que inverteram a 
avenida Nove de Julho, a Chi-
quinha de Mattos morreu. Os 
comerciantes perderam 70% 
das vendas. Acabou com a rua! 
Agora, eles estão pedindo para 
que inverta a Chiquinha de 
Mattos também. Então, nós le-
vamos a Queila lá e vai ser feito 
um estudo da travessa Vera 
Cruz e da Chiquinha de Mattos, 

O vereador Serginho comentou 
a visita que os membros da Co-
missão Parlamentar de Inquérito 
(CPI) da Saúde da Câmara fi zeram 
à UPA San Marino.

Uma senhora chegou no pe-
ríodo de tarde e às 23h não 
tinha sido atendida ainda. Aí, 
eu, o vereador Diego [Fonseca] 
e o vereador Moises [Pirulito] 
identificamos uma paciente 
que chegou às 8h, ficou aguar-
dando a vaga [no sistema] 
Cross para fazer uma tomo-
grafia no Hospital Regional, e 
às 23h30 a pessoa estava ainda 
dentro da San Marino. É uma 
questão para se colocar no re-

latório da CPI, esse sistema 
Cross, e como eu falei com a 
gestora lá da UPA San Marino, 
essa questão do fluxo de 
atendimento médico, medi-
cação, exames, radiografia e 
laboratório. Esse fluxo tem 
que melhorar. Não pode, uma 
OS que recebe muito recurso, 
deixar o paciente lá “largado”, 
sem alimentação.

     Limpeza urbana
Serginho exibiu fotos de 

praças e quadras que neces-
sitam de limpeza de mato, 
mas destacou que o serviço já 
vem sendo feito pelas equipes 
da Prefeitura. 

VIVI DA RÁDIO

Republicanos

Progressistas

SERGINHO
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O vereador Alberto Barreto co-
mentou a circular da Secretaria de 
Educação contra o uso de referên-
cias de caráter religioso.

[Falaram que] a circular da secre-
taria estava diferente do que está 
na circular do encaminhamento 
do Ministério Público, mas não 
está. Na primeira página da ma-
nifestação do Ministério Público, 
está assim: “adapte a forma de 
acolhimento dos estudantes, 
com emprego de palavras de 
encorajamento e virtudes, sem 
qualquer referência de caráter re-
ligioso”. E aí vem a circular na Se-
cretaria de Educação e termina 
também com a mesma frase. Ou 

seja, a Secretaria de Educação 
tirou essa frase da manifes-
tação do MP. Na manifestação 
do Ministério Público já vinha 
falando que era para, dentro 
das escolas, não ter manifes-
tação de caráter religioso. 

Posicionamento
O parlamentar criticou um 

professor que mostrou aos alunos 
um vídeo da jornalista Rachel 
Sheherazade no qual ela incenti-
vava a população a bater em jo-
vens negros que estavam rou-
bando. O professor rotula Rachel 
como conservadora e, de acordo 
com Barreto, a atitude da jorna-
lista não condiz com o pensa-
mento conservador.

que está acontecendo alguma 
coisa? As minhas ambulâncias 
também, Peloggia [secretário 
de Saúde], até hoje não saíram 
do papel. Meu deputado Alex 
Manente até hoje me cobra: 
“vereador, e as ambulâncias?”. 
Fica difícil a conversa.

Playground
O parlamentar apresentou 

um vídeo sobre a doação de brin-
quedos de playground pela Pre-
feitura e pelo grupo MRS para 
a comunidade do bairro Água 
Quente. Além dos brinquedos, 
um alambrado foi instalado para 
proteger as crianças. Ele agra-
deceu a todos os envolvidos na 
construção do parquinho.

O vereador Adriano Coletor Ti-
grão cobrou as macas e as ambu-
lâncias que deveriam ser com-
pradas com verba de emenda 
parlamentar dele e do deputado 
federal Alex Manente.

Eu comprei nove macas com im-
posto da população, maca ele-
trônica, e infelizmente, para o 
azar da UPA San Marino, a minha 
filha esteve fazendo um estágio 
lá e não encontrou as minhas 
macas na UTI. Eu dei essa maca à 
população, assim como eu dei a 
primeira emenda deste vereador, 
de R$1 milhão, para comprar oito 
ambulâncias e uma máquina 
de câncer, e nada saiu do papel. 
O que é que aconteceu? Será 

ALBERTO BARRETO

PRTB

Cidadania

ADRIANO COLETOR TIGRÃO
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A vereadora Elisa Representa 
Taubaté justifi cou seu voto favo-
rável à moção de aplausos em co-
memoração ao aniversário do ex-
-presidente Jair Bolsonaro.

A gente pensou em nem votar 
isso separado, porque a gente 
não queria nem estar votando 
isso aqui, porque a gente se pre-
ocupa com as questões do mu-
nicípio e quer focar nas questões 
do município. Então, ainda que 
a gente tenha votado “sim” a 
todas as moções e requeri-
mentos, eu queria deixar esse 
de lado, porque, a princípio, é 
para a gente se preocupar com 
questões que para nós, para o 

nosso mandato, são muito 
caras e importantes para a 
cidade. A gente resolveu não 
gastar energia com esse tema 
a princípio, mas já que teve 
questões sobre essa situação, 
a gente está aqui justificando 
para o nosso eleitorado.

Eventos
Em vídeo, a assessora Adalgiza 

Américo falou sobre o evento 
feito em Pindamonhangaba em 
memória da vereadora Marielle 
Franco e do motorista Anderson 
Gomes. Ela ainda participou da 2° 
mostra de arte “As Taubateanas”, 
realizada pela Secretaria de Cul-
tura e Economia Criativa.

que acontece. Eu acho que 
nós, na CPI, devemos nos de-
bruçar sobre isso para que a 
população seja beneficiada, 
porque dinheiro [a OS] está re-
cebendo. A Prefeitura está pa-
gando. Agora, se não está exe-
cutando o contrato, alguma 
coisa está errada.

Emendas
O parlamentar falou sobre 

duas emendas impositivas que 
formalizaram a entrega das es-
crituras das casas dos mora-
dores do Parque Aeroporto e do 
Parque Piratininga - neste úl-
timo, os documentos serão en-
tregues no sábado, dia 25.

O vereador Diego Fonseca falou 
sobre a CPI da Saúde e das visitas 
feitas às UPAs da cidade com os 
membros da comissão.

Nós fomos na UPA Central, nós 
fomos também à noite na UPA 
San Marino e nós pudemos ob-
servar que, infelizmente, o con-
trato não é cumprido na sua 
totalidade. Nós estamos aí, ins-
tituídos na CPI da Saúde, para 
investigar principalmente a exe-
cução do contrato. O termo 
de referência é feito, a qua-
lificação é feita, o contrato é 
feito e depois é assinado. Tudo 
lindo, maravilhoso. Mas, na 
hora da execução, eu não sei o 

ELISA REPRESENTA 
TAUBATÉ
Cidadania

DIEGO FONSECA

PSDB
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O vereador João Henrique Den-
tinho falou sobre a circular que 
impediu manifestações de ca-
ráter religioso na rede municipal. 
A sugestão dos parlamentares é 
que outra circular seja expedida 
para explicar que qualquer into-
lerância religiosa não será admi-
tida, assim como o proselitismo 
religioso, mas que todos têm a 
liberdade de exteriorizar sua 
crença, direito garantido na Cons-
tituição Federal.

Sou totalmente contra a forma 
com que a Secretaria de Edu-
cação fez a proibição. Não 
poder falar de Deus, tirar Deus 
das crianças, é trazer uma so-
ciedade totalmente perdida no 
futuro. A minha fala é: se quer 

mudar o Brasil, mude a edu-
cação básica hoje, para que, 
daqui a quatro gerações, pos-
samos ter um Brasil melhor, 
um Brasil diferente. A partir do 
momento em que você quer 
tirar Deus, você quer destruir 
a humanidade daqui a alguns 
anos. É uma perdição total.

Sabesp
Dentinho destacou audi-

ência do dia 22 para debater 
os problemas relacionados 
aos serviços da Sabesp e con-
siderou que cada vereador 
tem alguma questão a pontuar 
a respeito do trabalho da con-
cessionária em Taubaté.

JOÃO HENRIQUE DENTINHO

União

JESSÉ SILVA

PL

O vereador Jessé Silva afi rmou que, 
após audiência pública sobre os pro-
blemas causados pelas enchentes 
em Taubaté, a Prefeitura tomou al-
gumas medidas em relação à limpeza 
do Mercado Municipal, local prejudi-
cado pela inundação.

Após a nossa audiência, a Se-
cretaria de Serviços Públicos 
começou a lavar e higienizar 
o Mercado. Estava um cheiro 
muito forte após a enchente, 
e ouvi relatos de funcionários 
de que há muito tempo não 
faziam essa limpeza. Foi o ca-
minhão-pipa, os funcionários, 
e os comerciantes estão come-
çando a dar mais credibilidade 
por essa ação que se iniciou 

ontem. Eu tenho um reque-
rimento que foi apresentado 
hoje, para que pelo menos 
uma vez ao mês seja feita essa 
limpeza, para que possa lavar 
o Mercado Municipal de uma 
forma geral. O correto era ir de 
15 em 15 dias, mas tem a di-
ficuldade dos feirantes de le-
vantar as caixas, então, uma 
vez por mês fica adequado. 

Evangelização
Jessé parabenizou a Igreja 

Assembleia de Deus pelo tra-
balho de evangelização no 
bairro Jardim Mourisco, evento 
que, segundo ele, mobilizou vá-
rias famílias.
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Audiência

Sessão

87ª SESSÃO ORDINÁRIA 87ª SESSÃO ORDINÁRIA 
28.3.202328.3.2023

16 horas

EXPEDIENTE

Leitura e votação da ata da sessão 
anterior.
Leitura de documentos procedentes 
do Poder Executivo e de outras origens 
e de proposições apresentadas pelos 
Vereadores.
Discussão e votação de proposições em 
destaque.

ORDEM DO DIA

ITEM 1
2ª discussão e votação do Projeto de Lei 
Ordinária nº 212/2022, de autoria do Ve-
reador Moises Luciano Pirulito, que de-
nomina Av. Engº Luiz Antonio Naresi.

ITEM 2
1ª discussão e votação do Projeto de Lei 
Complementar nº 35/2022, de autoria do 
Prefeito Municipal, que dispõe sobre al-
teração de dispositivos da Lei Comple-
mentar nº 1 de 4 de dezembro de 1990 e 
revoga a Lei nº 4.004 de 04 de dezembro 
de 2006 (dispõe sobre a declaração de 
bens dos servidores, o desconto de con-
signado em folha, o fracionamento de 
férias e os requisitos para provimento de 
cargos em comissão).
– Há seis emendas.

ITEM 3
1ª discussão e votação do Projeto de Lei 
Ordinária nº 14/2023, de autoria do Ve-
reador Alberto Barreto, que altera a Lei 
Municipal n° 5.347 para delimitar o início 
e o término da via. 
– Há uma emenda.

ITEM 4
1ª discussão e votação do Projeto de Lei 
Ordinária nº 200/2022, de autoria do Ve-

reador Serginho, que denomina Praça 
Jarbas Afonso Neves.

PALAVRA DOS VEREADORES
Neneca Luiz Henrique, PDT
Nunes Coelho, Republicanos
Paulo Miranda, MDB
Professor Edson, PSD
Richardson da Padaria, União
Rodson Lima Bobi, PSDB
Serginho, Progressistas
Talita Cadeirante, PSB
Vivi da Rádio, Republicanos
Adriano Coletor Tigrão, Cidadania
Alberto Barreto, PRTB
Boanerge, PTB
Diego Fonseca, PSDB
Douglas Carbonne, Republicanos
Elisa Representa Taubaté, Cidadania
Jessé Silva, PL
João Henrique Dentinho, União
Marcelo Macedo, MDB
Moises Luciano Pirulito, PL

Plenário Jaurés Guisard, 24 de março de 
2023.

Vereador Alberto Barreto
Presidente

IMPACTO SOCIAL E FINANCEIRO DA IMPACTO SOCIAL E FINANCEIRO DA 
CONTRIBUIÇÃO DOS APOSENTADOS CONTRIBUIÇÃO DOS APOSENTADOS 

DO IPMTDO IPMT

Comunicamos que no dia 31 de março, 
sexta-feira, às 09h00, na sede da Câmara 
Municipal, será realizada, por meio do re-
querimento nº 705/2023, de minha au-
toria, Audiência Pública para discutir o 
impacto social e financeiro da contri-
buição dos aposentados do Instituto de 
Previdência do Município de Taubaté 
– IPMT.

Taubaté, 23 de março de 2023.

Vereador Alberto Barreto
Presidente

Decreto legislativo

DECRETO LEGISLATIVO Nº 664/2023DECRETO LEGISLATIVO Nº 664/2023

Projeto de Decreto Legislativo nº 9/2023
Autoria: Vereador Paulo Miranda
Concede a Comenda Jacques Félix para o 
Senhor João Batista Castro Pereira.
A CÂMARA MUNICIPAL DE TAUBATÉ 
aprova e eu promulgo o seguinte Decreto 
Legislativo:
Art. 1º Fica concedida a Comenda Ja-
cques Félix para o senhor João Batista 
Castro Pereira.
Parágrafo único. A Comenda será en-
tregue ao homenageado durante a 
sessão solene comemorativa ao aniver-
sário da cidade de Taubaté.
Art. 2º As despesas com o cumprimento 
deste Decreto Legislativo correrão por 
conta de verbas orçamentárias próprias, 
consignadas no orçamento da Câmara 
Municipal, suplementadas se necessário.
Art. 3º Este Decreto Legislativo entra em 
vigor na data de sua publicação.
Câmara Municipal de Taubaté, 23 de 
março de 2023.

Vereador Alberto Barreto
Presidente

Licitação

EXTRATO DE CONTRATOEXTRATO DE CONTRATO

PROCESSO: nº. 143/2023
MODALIDADE: Pregão nº. 02/2023 (Lei Fe-
deral nº 10.520/02 e nº 8.666/93 e suas 
alterações).
Contratante: CÂMARA DE TAUBATÉ
Contratada: Robson Luiz Correa-ME.
Objeto: Fornecimento de água mineral 
sem gás.
Valor Total: R$ 48.499,20 (quarenta e oito 
mil, quatrocentos e noventa e nove reais 
e vinte centavos).
Prazo: a partir de 14 de março de 2023 até 
o dia 31 de dezembro de 2023.
Dotação Orçamentária: 3.3.90.30.07 – 
Gênero de Alimentação. 
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EXTRATO DE CONTRATOEXTRATO DE CONTRATO

PROCESSO: nº. 143/2023
MODALIDADE: Pregão nº. 02/2023 (Lei Fe-
deral nº 10.520/02 e nº 8.666/93 e suas 
alterações).
Contratante: CÂMARA DE TAUBATÉ
Contratada: Bruma Comércio e Serviço Ltda.
Objeto: Fornecimento de água mineral 
com gás.
Valor Total: R$ 22.950,00 (vinte e dois mil, 
novecentos e cinquenta reais).
Prazo: a partir de 14 de março de 2023 até 
o dia 31 de dezembro de 2023.
Dotação Orçamentária: 3.3.90.30.07 – 
Gênero de Alimentação.

EXTRATO DE PRORROGAÇÃO EXTRATO DE PRORROGAÇÃO 
DE CONTRATODE CONTRATO

PROCESSO: nº. 1207/2022
MODALIDADE: Dispensa de Licitação nº. 
31/2022 (Artigo 24, II da Lei Federal nº 
8.666/93 e suas alterações)
Contratante: CÂMARA DE TAUBATÉ
Contratada: LUIZ FELIPE ALEXANDRE 
BRAZ M.E
Objeto: Contratação de empresa para 
serviços de jardinagem
Valor Total: R$ 3.000,00 (três mil reais).
Prazo: 12 (doze) meses a partir de 17 de 
março de 2023
Dotação Orçamentária: 3.3.90.39.78 – 
Limpeza e Conservação

EXTRATO DE PRORROGAÇÃO EXTRATO DE PRORROGAÇÃO 
DE CONTRATODE CONTRATO

Processo: nº. 3115/2022.
Modalidade: Dispensa de Licitação nº. 
69/2022.
Contratante: CÂMARA DE TAUBATÉ.
Contratada: SAFETY2U GESTÃO DE 
RISCOS DE INCÊNDIO, ENGENHARIA E LI-
CENÇAS LTDA.
Objeto: Prestação de serviço de acompa-
nhamento e solicitação de AVCB para o 
prédio da Câmara Municipal de Taubaté.
Prazo: 90 (noventa) dias a partir de 21 

de março de 2023, sem ônus para as 
partes e mantidas as demais cláusulas 
do contrato.

RATIFICAÇÃO DE INEXIGIBILIDADE RATIFICAÇÃO DE INEXIGIBILIDADE 
DE LICITAÇÃODE LICITAÇÃO

PROCESSO: nº 1265/2023 – Aquisição de 
assinatura do jornal “Valor Econômico”.
Ante os documentos juntados aos 
autos do processo epígrafe e do parecer 
exarado pela Procuradoria Legislativa, 
com fundamento no art. 25 “caput” da 
Lei Federal nº 8.666/93 e suas alterações, 
e, em atenção ao comando previsto no 
art. 26, da mesma Lei, RATIFICO a Inexi-
gibilidade de Licitação em favor da em-
presa EDITORA GLOBO S.A.
Publique-se.
Taubaté, 23 de março de 2023.

Vereador Alberto Barreto
Presidente

Requerimento

SÚMULA E RESPOSTA

Requerimento N° 91/2023Requerimento N° 91/2023
Autor: Adriano Coletor Tigrão
Requer ao Exmo. Senhor Prefeito Muni-
cipal que considere informar a possibi-
lidade de incluir no cronograma de obras 
a manutenção da Estrada Municipal da 
Pedra Grande, 27.601, Sete Voltas, altura 
do km 28.

Of. nº 151/2023
A Secretaria de Obras informa que, após 
a prorrogação do prazo do contrato por 
mais seis meses, a obra está prevista para 
ser entregue no dia 26/7/2023.
Prefeito Municipal

 
Requerimento N° 92/2023Requerimento N° 92/2023
Autor: Richardson da Padaria
Requer ao Egrégio Plenário autorização 
para a realização da Audiência Pública 

para debater a conclusão do projeto de 
reestruturação do transporte público de 
Taubaté.

Requerimento N° 93/2023Requerimento N° 93/2023
Autor: Paulo Miranda
Requer ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal, 
que explique o motivo do cancelamento 
da Festa do Carnaval para o ano de 2023.

Of. nº 164/2023
A municipalidade, por meio da Secretaria 
de Cultura e Economia Criativa, informa 
que destinou verbas para as escolas de 
samba realizarem os festejos de car-
naval em suas quadras. Entretanto, está 
se organizando para elaborar um novo 
formato para as comemorações sem 
perder sua identidade cultural e tradição 
no município para o carnaval de 2024, a 
ser realizado na Avenida do Povo
Prefeito Municipal

 
Requerimento N° 94/2023Requerimento N° 94/2023
Autor: Richardson da Padaria
Requer informações ao Exmo. Sr. Prefeito 
Municipal sobre a possibilidade de se de-
terminar às secretarias competentes que 
realizem a manutenção e reforma do 
imóvel de propriedade da Prefeitura Mu-
nicipal localizado na Avenida Antônio de 
Angelis, bairro Cataguá.

Of. nº 166/2023
A Secretaria de Educação, por meio do 
Departamento de Planejamento Or-
ganizacional, informa que está proce-
dendo com os trâmites necessários para 
abertura de processo licitatório de re-
forma escolar para o prédio citado pelo 
nobre vereador.
Prefeitura Municipal
 

Requerimento N° 95/2023Requerimento N° 95/2023
Autor: Richardson da Padaria
Requer informações ao Exmo. Sr. Prefeito 
Municipal sobre a possibilidade de se de-
terminar às secretarias competentes que 
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realizem um estudo para a contenção 
dos alagamentos da Estrada Antônio de 
Angelis, bairro Cataguá.

Of. nº 166/2023
A Secretaria de Obras informa que há, 
para o local citado, empresa contratada 
para execução do serviço. 
Prefeitura Municipal

 
Requerimento N° 96/2023Requerimento N° 96/2023
Autor: Richardson da Padaria
Requer informações ao Exmo. Sr. Prefeito 
Municipal sobre a possibilidade de se de-
terminar às secretarias competentes que 
realizem a roçagem e poda do mato da 
Estrada Municipal Geraldo Cursino de 
Moura e limpeza do campo de futebol, 
ambos localizados no bairro Caieiras.

Of. nº 166/2023
Por se tratar de área rural, a solicitação 
foi encaminhada à Secretaria de Obras 
para conhecimento e adoção das provi-
dências cabíveis.
Prefeitura Municipal 

 
Requerimento N° 97/2023Requerimento N° 97/2023
Autor: Richardson da Padaria
Requer informações ao Exmo. Sr. Prefeito 
Municipal sobre a possibilidade de se de-
terminar às secretarias competentes que 
realizem manutenções necessárias na 
Escola Municipal Dr. Avedis Victor Nahas, 
bairro Quinta das Frutas.

Of. nº 166/2023
A Secretaria de Serviços Públicos informa 
que a solicitação será inserida em sua 
programação de serviços. 
Prefeitura Municipal

 
Requerimento N° 98/2023Requerimento N° 98/2023
Autor: Boanerge
Reitera informações ao Excelentíssimo 
Senhor Prefeito Municipal sobre deter-
minar a Secretaria competente que re-
alize a manutenção nas vias de acesso da 

Chácara Dallas.

Of. nº 152/2023
A Secretaria de Obras informa que a soli-
citação se encontra dentro de seu crono-
grama de trabalhos.
Prefeitura Municipal

 
Requerimento N° 99/2023Requerimento N° 99/2023
Autor: Boanerge
Requer informações ao Excelentíssimo 
Senhor Prefeito Municipal referente à 
previsão da data de entrega de materiais 
e uniformes escolares.

Of. nº 152/2023
Cumpre-nos encaminhar, por cópia, as 
informações prestadas pela Área de Or-
çamento e Contratos da Educação, da Se-
cretaria de Educação.
Prefeitura Municipal

 
Requerimento N° 101/2023Requerimento N° 101/2023
Autor: Moises Luciano Pirulito
Requer ao Sr. Prefeito informações sobre 
orçamento para revitalização do Parque 
do Itaim, conforme resposta em 23 de no-
vembro de 2022.

Of. nº 163/2023 
A Secretaria de Meio Ambiente e do Bem-
-Estar Animal informa que atualmente 
encontra-se em fase de conclusão o 
Plano de Manejo do Parque, que esta-
belecerá as diretrizes norteadoras de 
acordo com o zoneamento que será de-
finido por meio de decreto municipal. Os 
estudos que subsidiaram a elaboração 
do Plano encontram-se disponíveis no 
site da Prefeitura https://taubate.sp.gov.
br/novo/planodemanejo/. Conforme 
apontado no Plano de Manejo, o Parque 
possui 200ha de área, contendo estru-
turas que abrangem atividades de di-
versas Secretarias, tais como: Casarão, 
Casa do Tropeiro, Teatro, Mirante, Maria 
Fumaça, parquinhos e academia ao ar 
livre, quadra de esportes, trilhas, pistas 
de mountain bike, Sede da Defesa Civil 

e Núcleo Ambiental, sendo que a Secre-
taria de Meio Ambiente vem realizando a 
manutenção no entorno do Núcleo Am-
biental, dentro das condições possíveis, 
haja vista que possui mão de obra re-
duzida, levando em consideração o ta-
manho do Parque. Além disso, a Se-
mabea vem desenvolvendo atividades 
visando à prática de educação ambiental 
(implantação de minhocário, melipo-
nário, pomar, horta, energia fotovoltaica 
etc). O parque sofre constantemente com 
situações de vandalismo, o que dificulta 
a manutenção da infraestrutura, uma vez 
que são fatos recorrentes. Quanto ao or-
çamento informado no Requerimento 
101/2023, salienta-se que o assunto foi 
tratado no Req. 2904 , no qual a Secre-
taria de Obras ficou responsável por 
orçar os serviços a serem executados e 
encaminhar à Semabea. 
Prefeitura Municipal

 
Requerimento N° 102/2023Requerimento N° 102/2023
Autor: Moises Luciano Pirulito
Requer ao Sr. Prefeito informações sobre 
o aumento de moradores em situação 
de rua que ficam alojados na Avenida do 
Povo e quais ações estão sendo tomadas 
pela secretaria competente.
 
Of. nº 163/2023 
A Secretaria de Desenvolvimento e In-
clusão Social informa que o Serviço Es-
pecializado em Abordagem Social - Seas 
é um serviço ofertado de forma conti-
nuada e programada de abordagens 
e busca ativa que identifique, no terri-
tório do município, pessoas em situação 
de rua que recebem escuta, orientações 
sobre direitos, encaminhamentos para 
acesso às políticas públicas, entre outros. 
Quanto à situação da Avenida do Povo, a 
equipe Seas acompanha diariamente a 
circulação de pessoas em situação de rua 
até mesmo algumas vezes com apoio da 
GCM e/ou Consultório na Rua, porém, a 
resistência e negativa em aceitação dos 
serviços é considerável.
Prefeitura Municipal
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Requerimento N° 103/2023Requerimento N° 103/2023
Autor: Moises Luciano Pirulito
Requer ao Sr. Prefeito informações ur-
gentes sobre alagamentos que con-
tinuam ocorrendo, mesmo após obras 
de contenção, na Rua Manoel José de Si-
queira Matos, no Residencial Sitio Santo 
Antônio.

Of. nº 163/2023 
A Secretaria de Obras informa que as 
obras de melhoria de drenagem no local 
estão inseridas em sua programação 
de trabalho, dependendo, contudo, de 
verbas estaduais e federais oriundas de 
programas, convênios e empréstimos, 
bem como, de emendas impositivas de 
políticos para executarmos as obras ne-
cessárias à nossa cidade. 
Prefeitura Municipal

Requerimento N° 104/2023Requerimento N° 104/2023
Autor: Moises Luciano Pirulito
Requer ao Sr. Prefeito providências ur-
gentes na Rua Pedro Francisco dos 
Santos, na Chácara Silvestre, que está 
sem iluminação e com buracos.

Of. nº 163/2023 
A Secretaria de Serviços Públicos informa 
que quanto à iluminação, será realizada 
vistoria no local, para posterior adoção 
das providências. Quanto aos buracos 
na referida via, a Secretaria de Obras in-
forma que já passou por manutenção no 
dia 2/2/2023. 
Prefeitura Municipal

 
Requerimento N° 105/2023Requerimento N° 105/2023
Autor: Moises Luciano Pirulito
Requer ao Sr. Prefeito providências ur-
gentes para que seja feita a manutenção 
geral da Estrada Municipal do Pouso Frio.

Of. nº 163/2023 
A Secretaria de Obras informa que a soli-
citação se encontra dentro de seu crono-
grama de trabalhos.
Prefeitura Municipal

Requerimento N° 106/2023Requerimento N° 106/2023
Autor: Moises Luciano Pirulito
Requer ao Sr. Prefeito que seja feita com 
urgência a manutenção do telhado e 
obras de escoamento de água no came-
lódromo, localizado na Praça Campos 
Sales, no Centro.

Of. nº 163/2023 
A Secretaria de Serviços Públicos in-
forma que realizará vistoria no local, para 
avaliação dos problemas mencionados 
e posterior adoção das providências 
necessárias. 
Prefeitura Municipal

 
Requerimento N° 107/2023Requerimento N° 107/2023
Autor: Moises Luciano Pirulito
Requer ao Sr. Prefeito que solicite à Se-
cretaria competente providências ur-
gentes quanto à falta de iluminação nos 
postes instalados em toda a extensão 
da Estrada Rural das Setes Voltas, bairro 
Sete Voltas.

Of. nº 163/2023
A Secretaria de Serviços Públicos in-
forma que realizará vistoria no local, 
para posterior adoção das providências 
necessárias.
Prefeitura Municipal

 
Requerimento N° 108/2023Requerimento N° 108/2023
Autor: Moises Luciano Pirulito
Requer ao Sr. Prefeito que solicite à secre-
taria competente, providências quanto à 
manutenção e conservação das Estradas 
Municipal da Pedra Branca e da sua conti-
nuação Estrada Municipal São José, loca-
lizadas no bairro do Pinheirinho.

Of. nº 163/2023
A Secretaria de Obras informa que o 
serviço já foi executado. 
Prefeitura Municipal

Requerimento N° 110/2023Requerimento N° 110/2023
Autor: Moises Luciano Pirulito

Requer ao Senhor Prefeito informações 
sobre o andamento do processo licita-
tório sobre o serviço regular de manu-
tenção da iluminação pública e cópia do 
Termo de Referência - Edital.

Of. nº 163/2023
O Departamento de Compras informa 
que estão disponíveis a todos os interes-
sados no site da Prefeitura.
Prefeitura Municipal

 
Requerimento N° 111/2023Requerimento N° 111/2023
Autor: João Henrique Dentinho
Requer ao Exmo. Senhor Prefeito Muni-
cipal reavaliação sobre os benefícios ine-
rentes às funções desempenhadas, sus-
pensos pela Lei Complementar 173/2020, 
conforme informações que especificam.

Of. nº 158/2023 
O Departamento de Recursos Humanos 
informa que se encontra em tramitação 
Protocolo Servidor, que trata da apli-
cação dos efeitos da Lei 191/2022, não 
somente aos serventes, mas também 
aos demais servidores da Secretaria 
de Saúde e que tenham exercido suas 
funções no combate direto à pandemia 
da covid-19. O protocolo encontra-se em 
tramitação por esta municipalidade, para 
adoção das providências administrativas 
cabíveis quanto à recontagem do tempo 
anteriormente congelado pela Lei Fe-
deral 173/2020.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 112/2023Requerimento N° 112/2023
Autor: João Henrique Dentinho
Requer ao Exmo. Senhor Prefeito Muni-
cipal que determine ao departamento 
competente revitalização em uma área 
verde abandonada no bairro Jardim 
Garcez.

Of. nº 158/2023 
A Secretaria de Serviços Públicos informa 
que o corte do mato e a poda serão inse-
ridos em sua programação de serviços. 
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Quanto à revitalização será necessária a 
elaboração de projeto de implantação e 
disponibilidade orçamentária para exe-
cução. A solicitação será inserida na re-
lação de locais a serem revitalizados, 
conforme a disponibilidade de recursos, 
sem previsão a curto prazo.  
Prefeito Municipal

Requerimento N° 113/2023Requerimento N° 113/2023
Autor: João Henrique Dentinho
Requer ao Exmo. Senhor Prefeito Muni-
cipal que determine ao departamento 
competente melhorias e manutenção 
na EMEI Oswaldo Barbosa Guisard, no 
bairro Jardim Ana Emília.

Of. nº 158/2023 
A Secretaria Municipal de Educação, por 
meio do Departamento de Planejamento 
Organizacional, informa que já havia rea-
lizado o levantamento das necessidades 
do local. 
A empresa Construtora Progredior 
Ltda. já iniciou os trabalhos na referida 
unidade na última semana. 
Prefeito Municipal

 
Requerimento N° 114/2023Requerimento N° 114/2023
Autor: João Henrique Dentinho
Requer ao Exmo. Senhor Prefeito Muni-
cipal que determine ao departamento 
competente providências sobre o afun-
damento da Rua Domingos Leopoldo 
Righi, no bairro Sônia Maria.

Of. nº 158/2023 
A Secretaria de Obras informa que o 
serviço foi incluído em sua programação 
e será concluído assim que possível.
Prefeito Municipal

 
Requerimento N° 115/2023Requerimento N° 115/2023
Autor: João Henrique Dentinho
Requer ao Exmo. Senhor Prefeito Muni-
cipal que determine ao departamento 
competente melhorias e manutenção no 
Pamo do bairro Gurilândia.

Of. nº 158/2023 
A Secretaria de Saúde, por meio da Co-
ordenação Médica APS, informa que a 
Atenção Primária à Saúde cobrou a em-
presa responsável para a realização de 
poda nas unidades, com prioridade, a fim 
de evitar acúmulos de dejetos. Quanto à 
disponibilidade de máscaras para pa-
cientes, a Coordenação Médica APS in-
forma que são de uso dos funcionários. 
Quanto à disponibilidade de copos des-
cartáveis para pacientes, a Coordenação 
Médica APS informa que não há falta, 
bem como não há falta de funcionário.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 116/2023Requerimento N° 116/2023
Autor: João Henrique Dentinho
Requer ao Prefeito Municipal, que de-
termine ao departamento competente, 
melhorias na Estrada do Sertãozinho.

Of. nº 158/2023 
A Secretaria de Obras informa que a soli-
citação se encontra dentro de seu crono-
grama de trabalhos.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 117/2023Requerimento N° 117/2023
Autor: João Henrique Dentinho
Requer ao Prefeito Municipal que de-
termine ao departamento competente 
melhorias na Estrada José Cândido Oli-
veira, no bairro Chácara Ingrid.

Of. nº 158/2023 
A Secretaria de Obras informa que a soli-
citação se encontra dentro de seu crono-
grama de trabalhos.
Prefeito Municipal

 
Requerimento N° 118/2023Requerimento N° 118/2023
Autor: João Henrique Dentinho
Requer ao Exmo. Senhor Prefeito Muni-
cipal que determine ao departamento 
competente estudo para implantação de 
marcação de consultas médicas por te-
lefone/aplicativo nas unidades de saúde.

Of. nº 158/2023 
A Secretaria de Saúde informa que está 
implantando nas Unidades da Atenção 
Primária um aplicativo para agenda-
mento e desmarcação das consultas 
quando necessário. 
Prefeito Municipal

Requerimento N° 119/2023Requerimento N° 119/2023
Autor: João Henrique Dentinho
Requer ao Exmo. Senhor Prefeito Muni-
cipal que determine ao departamento 
competente manutenção e informações 
sobre o cemitério ,unicipal.

Of. nº 158/2023 
Segue abaixo as informações prestadas 
pela Secretaria de Serviços Públicos: 
1- A limpeza e capina do Cemitério são 
realizadas diariamente. Atualmente, 
temos quatro servidores braçais que re-
alizam a capina do mato. No entanto, por 
decorrência das chuvas, que se alastra 
por quase três meses, o serviço fica pre-
judicado devido ao acúmulo e o cresci-
mento avançado do mato; 
2- A manutenção dos jazigos sempre foi 
de responsabilidade dos possuidores. 
O decreto 13.361/2014, regulamenta a 
Lei 2.084/84, que estabelece a obrigato-
riedade de conservação dos jazigos per-
pétuos nos cemitérios municipais, sob 
pena de perda do espaço. 
3- Quanto à terceirização, está trami-
tando a aprovação do projeto de lei que 
autoriza a concessão dos serviços de 
cemitério e funerária municipal, para 
que posteriormente possamos avançar 
com os devidos processos licitatórios de 
estudo técnico e concessão do serviço. 
Prefeito Municipal

Requerimento N° 120/2023Requerimento N° 120/2023
Autor: João Henrique Dentinho
Requer ao Exmo. Senhor Prefeito Muni-
cipal que determine ao departamento 
competente reformas, melhorias e ma-
nutenção na praça do bairro Recanto dos 
Coqueirais.
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Of. nº 158/2023 
A Secretaria de Serviços Públicos informa 
que será realizada vistoria no local, a fim 
de efetuar levantamento das necessi-
dades e posteriores  providências.
Prefeito Municipal

 
Requerimento N° 121/2023Requerimento N° 121/2023
Autor: João Henrique Dentinho
Requer ao Prefeito Municipal, que de-
termine ao departamento competente, 
manutenção e restauração da imagem 
de Santa Terezinha no cruzeiro.

Of. nº 158/2023 
A Secretaria de Cultura informa que o res-
tauro do Cruzeiro de Santa Terezinha só 
é possível de ser inserido em nosso cro-
nograma de restauros caso seja de pro-
priedade OBGN, ou seja, a referida es-
tátua pertencente a esta municipalidade. 
Porém, sendo de responsabilidade da 
Igreja de Santa Terezinha, através da 
Mitra Diocesana, caberá um retorno dire-
tamente com eles sobre o caso. 
Prefeito Municipal

 
Requerimento N° 122/2023Requerimento N° 122/2023
Autor: João Henrique Dentinho
Requer ao Prefeito Municipal o envio de 
lei de anistia sobre juros e multas refe-
rentes às mensalidades da Unitau.

Of. nº 158/2023 
Cumpre-nos encaminhar por cópia o 
Ofício R 59/2023, subscrito pela Profa. 
Dra. Nara Lucia Perondi Fortes, reitora da 
Universidade de Taubaté. 
Prefeito Municipal

 
Requerimento N° 123/2023Requerimento N° 123/2023
Autor: João Henrique Dentinho
Requer ao Exmo. Senhor Prefeito Muni-
cipal o envio de lei de anistia sobre juros 
e multas referentes ao IPTU.

Of. nº 158/2023 
O Secretário de Finanças informa que o 

assunto está sendo objeto de estudos 
quanto à viabilidade do referido projeto. 
Prefeito Municipal

  
Requerimento N° 124/2023Requerimento N° 124/2023
Autor: Professor Edson
Requer que seja realizada a limpeza e 
corte do mato da Escola Municipal do 
Trabalho, no bairro Cecap.

Of. nº 165/2022
A Secretaria de Serviços Públicos informa 
que a solicitação será inserida em sua 
programação de serviços.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 125/2023Requerimento N° 125/2023
Autor: Professor Edson
Requer que seja realizada a troca das lâm-
padas queimadas da praça da Avenida 
Osvaldo Aranha, no bairro Terra Nova.

Of. nº 165/2022
A Secretaria de Serviços Públicos informa 
que a solicitação será inserida em sua 
programação de serviços.
Prefeito Municipal
 

Requerimento N° 126/2023Requerimento N° 126/2023
Autor: Professor Edson
Requer que seja realizado o reparo dos 
buracos e manutenção da Estrada do Pi-
nheirinho, a partir do Armazém do Dimas 
até próximo à Estância Marabá.

Of. nº 165/2022
A Secretaria de Obras informa que a soli-
citação se encontra dentro de seu crono-
grama de trabalhos.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 127/2023Requerimento N° 127/2023
Autor: Professor Edson
Requer que seja realizada a limpeza e 
corte do mato da Praça Fernando Gomes 
Nogueira Filho e manutenção do play-
ground, em frente à EMEF Prof. Juvenal 

da Costa e Silva, Independência.

Of. nº 165/2022
A Secretaria de Serviços Públicos informa 
que a limpeza e corte do mato serão in-
seridos em sua programação de serviços, 
contudo, será realizada vistoria no local, 
para levantamento das necessidades de 
manutenção do playground e posterior 
providências necessárias.
Prefeito Municipal

 
Requerimento N° 128/2023Requerimento N° 128/2023
Autor: Professor Edson
Requer que seja feito um estudo para re-
vitalização do canteiro central na Avenida 
Independência, no trecho entre o China 
In Box até a Padaria Pão Grande.

Of. nº 165/2022
A Secretaria de Mobilidade Urbana in-
forma que encaminhará memorando à 
Secretaria de Obras e Secretaria de Pla-
nejamento solicitando, para que em 
conjunto possam elaborar um projeto 
para revitalização do canteiro central da 
Avenida Independência, no trecho entre 
o China In Box até a Padaria Pão Grande.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 129/2023Requerimento N° 129/2023
Autor: Professor Edson
Requer que seja feita a implantação de 
vagas de estacionamento para pessoas 
com deficiência na Av. Estados Unidos, 
próximo ao número 27, Jd, das Nações.

Of. nº 165/2022
A Secretaria de Mobilidade Urbana in-
forma que na Avenida Estados Unidos 
não há restrição de parar e estacionar, po-
dendo ser utilizada para embarque, de-
sembarque e estacionamento (exceto em 
frente às guias rebaixadas). Com respeito 
ao caso específico, após análise verifi-
cou-se que o imóvel de número 27 possui 
área interna, e foi orientado que a vaga 
solicitada seja absorvida internamente. 
Prefeito Municipal
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